

**REPORTE PERIODICO ACCIÓN 3.1.4 DEL PLAN DE ACCIONES Y METAS DEL
PROGRAMA DE CUMPLIMIENTO**

Superintendencia del Medio Ambiente



PAULA MEDINA FUENTES, chilena, abogada, en representación de **COMPAÑÍA MINERA TECK QUEBRADA BLANCA S.A.**, en adelante indistintamente "CMTQB S.A." o la "Compañía", ambos domiciliados para estos efectos en Av. Isidora Goyenechea número 2800 Piso 8 oficina 802, comuna de Las Condes, Santiago, Región Metropolitana, en procedimiento administrativo sancionatorio **Rol A-001-2013**, en instancia de ejecución de Programa de Cumplimiento, respetuosamente expongo:

Que por este acto, conforme a lo dispuesto en el punto 3.1.4 del Plan de Acciones y Medidas del Programa de Cumplimiento aprobado por esta Superintendencia ("SMA") a través del Ordinario U.I.P.S N° 74 de fecha 02 de abril de 2013, el cual consiste en "Reponer el caudal comprometido en RCA 59/1998", vengo en dar cumplimiento del reporte periódico quincenal comprometido en la referida acción.

En este contexto, a continuación se detallan los trabajos ejecutados por la Compañía con el fin de contar a la brevedad posible con la reposición continua del caudal de recarga comprometida en la Acción 3.1.3 del referido Programa.

Lunes 1 de Julio

Se procedió a la instalación de la válvula check en la bomba del sistema, con el fin de evitar retorno del flujo y se posiciona el sello.

Se cambiaron 100 mt de la tubería en sector mina; posteriormente se realizó la puesta en marcha de la recarga llegando el flujo hasta el sector de la válvula Trepsa (aproximadamente a 300 mts., desde el punto de la descarga de la Planta de Tratamiento Aguas Servidas (PTAS) a la Quebrada Blanca).

Luego se procedió a revisar los tramos por donde está emplazada la tubería y se detectó un tapón de hielo en el sector de Quebrada Llareta. En virtud de lo anterior, se realizó un corte y drenaje de línea con el fin de continuar al día siguiente con el cambio de tramo de la tubería. Por medio de las fotografías N° 1 y N° 2 es posible apreciar los trabajos descritos.



Fotografía N° 1 y N° 2: Trabajos en Cambio de la Tubería

Martes 2 de Julio

Se cambiaron 200 mts de la tubería que se encontraba congelada en el sector de Quebrada Llareta. Además, se ejecutaron trabajos de limpieza al impulsor y la succión de la bomba para asegurar su funcionamiento.

Miércoles 3 de Julio

Se verificaron las condiciones de funcionamiento de la bomba y la tubería; a medio día se realizó la puesta en marcha de la bomba llegando el flujo de descarga hídrica a Quebrada Blanca a las 14:35 hrs.

Jueves 4 de Julio

Con el fin de evitar futuros congelamientos en la tubería del trazado, continuaron los trabajos de movimiento de tierra para el cubrimiento de la cañería.

Viernes 5 de Julio

Se continuó con los trabajos de movimiento de tierra para el cubrimiento de la cañería.

Sábado 6 de Julio

Se continuó con los trabajos de movimiento de tierra para el cubrimiento de la cañería. En las fotografías N°3 y N°4 es posible apreciar los trabajos.



Fotografías N° 3 y N° 4: Cubrimiento de la Tubería.

POR TANTO, en virtud de lo expuesto y lo dispuesto en el Programa de Cumplimiento, se solicita tener por cumplido con el reporte periódico quincenal establecido en la acción 3.1.4 del Plan de Acciones y Metas del Programa de Cumplimiento.



PAULA MEDINA FUENTES

P.p. Compañía Minera Teck Quebrada Blanca S.A.